

|                            |                                    |                       |
|----------------------------|------------------------------------|-----------------------|
| Fecha<br><b>16.03.2018</b> | Sección<br><b>Valores y Dinero</b> | Página<br><b>PP-7</b> |
|----------------------------|------------------------------------|-----------------------|



**PEÑA NIETO** entregó una carretera federal en Jalisco y habló del crecimiento económico.

FOTO: ESPECIAL

LA EXPANSIÓN ECONÓMICA ES DE 13%; DUPLICA A LOS DOS SEXENIOS ANTERIORES

## Se debe mantener rumbo de crecimiento: EPN

Rolando Ramos

**EL ECONOMISTA**

DESDE “LA tierra del mariachi, el tequila, las mujeres bellas y los hombres trabajadores”, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó querer que se mantenga el rumbo de crecimiento económico sostenido logrado en México durante su gobierno.

En los poco más de cinco años que lleva en el cargo, explicó en Jalisco, al entregar la primera etapa de la obra de ampliación de la carretera federal 200 tramo El Tuito-Melaque, el crecimiento económico es de 13%, cifra que duplica el que se alcanzó durante los dos sexenios anteriores, en referencia a los gobiernos de los expresidentes del PAN, Vicente Fox y Felipe Calderón.

“Esto que hoy llevamos, que hemos avanzado, que hemos logrado entre todos, con el esfuerzo de toda la sociedad mexicana, queremos que se mantenga. Queremos mantener un rumbo de crecimiento económico”, manifestó.

El titular del Ejecutivo federal se jactó de que en su administración “por supuesto” que el crecimiento económico ha sido constante.

“En los dos sexenios anteriores, si sumáramos el crecimiento (económico) que tuvieron, es prácticamente el que hemos tenido en sólo poco más de cinco años. Por eso queremos que este rumbo se mantenga, que sigamos avanzando, que siga habiendo más empleo,

mejor educación, más infraestructura, más oportunidades para los mexicanos”, agregó el presidente.

“Y lo vamos a hacer, con buen ánimo, trabajando en unidad, no dejando espacio a las divisiones y, sobre todo, con el trabajo comprometido de los gobiernos (estatales) y aquí, sobre todo, en el compromiso que ha hecho el gobierno de la República, a través de su amigo el presidente”.

Peña Nieto dijo que en lo que resta de su mandato seguirá trabajando para consolidar el proyecto de infraestructura trazado y cumplir con los compromisos de obras que prometió frente a los mexicanos. “Como los que hemos entregado aquí en Jalisco para beneficio de los jaliscienses”.

Para su administración, afirmó, ha sido central, relevante y prioritario invertir para impulsar la infraestructura carretera, portuaria y ferroviaria en el país como la vía para generar empleo y crecimiento económico.

Finalmente, hizo saber que la campaña que promueve actualmente el gobierno federal pretende “poner en relieve las buenas cuentas, las cosas buenas que han ocurrido y que luego no se cuentan y a veces sólo se rezaga (...) pero en algunas asignaturas, sin duda, ha habido avances importantes”.

rramos@eleconomista.com.mx



Página 1 de 1  
\$ 44073.00  
Tam: 249 cm2